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関西合同支部酸和運送分会が結成され一年以上が経過しました。何度も交渉をおこなっていますが労働時間に見合っ

た賃金が支払われない為、やむなく昨年11月から36協定締結を拒否している状態です。この状況の解決を図れるよう、

全国酸素部会として5月23日（金）エア・ウォーター本社への要請行動をおこないました。部会から村上・鷹巣顧問、関

西合同支部から橋本執行委員長・長谷川副委員長、島向氏、酸和運送分会から亀山分会長・古久保氏の7名で要請を

おこないました。

お忙しい中、取締役管理統括部長の堀氏や顧問弁護士の方を含む4名が対応してくださり、組合結成に至る労働時

間に見合った賃金が支払われていない現状や、現在の状況を説明する中で、酸和運送が何かにつけてエア・ウォーター

の名前を出し、高速代も運賃に含まれているから全額出ていない、運賃交渉には行っているが返事が無く運賃を上げ

てもらえない、36協定締結拒否通達後、会社からの36協定締結に向けた話合いなどは一切無く、締結への打診すら一

切無いことを伝えたところ、「私たちが聞いている内容と大分乖離がある。エア・ウォーターとして運輸会社には基本的に

かかる高速料金は支払っている。2024問題も鑑みて運賃も上げている。燃料もサーチャージ制のようにして取引してい

ます。」36協定についても、酸和運送からは「36協定が締結できていないので残業がさせられないため、定時の中の配

送だけでお願いします。」と言われているとのことでした。私たちは、「酸和運送がエア・ウォーターの名前を盾にして労

使間の問題を長引かせ全く解決しようとしない。このことに対してエア・ウォーターからの力もお借りして問題解決に向け

ての協力をしていただきたい。今回の要請で当該分会から聞いた内容を理解していただき、正常な労使関係と業務の

遂行ができるよう、酸和運送と話をしていただきたい」とお願いし、要請を終了しました。今後も部会・支部で協力し粘り

強い交渉を進めていきます。

午後からは近畿運輸局への要請をおこないました。要請内容は

国土交通省より令和6年3月に告示された「一般貨物自動車運送

事業に係る標準的な運賃」について、特殊車両割増金額や不明

確な高速使用料などを含んだ合算運賃を支払っている荷主につ

いて。運送会社がドライバーから高速使用料金を差し引くに事つ

いてなどを含む6項目について見解を伺いました。私たちの業務

に使用する高圧ガスタンクローリーについては高額な特殊車両に

なる為、通常より5割増運賃と記載されているが、明確な金額など

は決まっていないとの事で、どれくらいの割増金額になるかなどを

解りやすくしてもらいたい。高速使用料金を別立てで支払わず、

不明確な運賃に含んで支払っている荷主や、このような支払い方

をされている運送会社が使用料金をドライバーから差引くことにつ

いては、適正な運賃の収受をするため契約内容を明確化することが必要であり、公正取引委員会やトラックGメンの活

用していただき、悪質な荷主や元請事業者の監視を強化し、適正運賃

の収受につながる取組をおこなっているとの事でした。この適正運賃の

収受などについては、2月には各府県のトラック協会に説明をし、4月以

降は協会が会員向けに説明会を実施しているとの事でした。

今回、全国酸素部会として初めて近畿運輸局要請をおこない、少し

ではありますが酸和運送の件も含めていろいろと見解や意見をいただ

くことができました。今後も酸和運送分会の問題も含め、酸素部会の取

組として各府県の運輸局や労働委員会及びトラック協会などへの要請

行動もおこなっていきたいと思います。

全国酸素部会事務局長 村上吉樹
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開幕して１週間、大阪夢洲にある大阪関西万博に

家族で初めて行ってきました。

天気も良くて混雑していたものの、思ったよりスムー

ズに入場できました。万博のシンボルでもある大屋根

リングは、これを見

るだけでも行く価

値があるぐらい凄く、

パビリオンの建物

から展示物まで何

から何まで感動で

した。メディアで悪

いところばかり取り

上げられていましたが、食べ物も安いものの方が多く、行ってみて不満はなかった

です。興味が少しでもある方は行ってみると得るものも多いと思います。

開催期間は半年しかないので是非行ってみてください。僕はまた行きます。

寿運送分会 吉川学

5月29日(木)大陽1名 大田1名 寿2名で、全国酸素部会で作成し

た独自ビラを高圧ガスのローリーに配布しました。

午前中に石津町にある寿車庫周辺で配布しようと待機しましたが、

なかなかローリーと出会う事がなかったため、昼過ぎにＣＡＰ前へ移

動しました。ＣＡＰ前では、積み込み作業を終えたローリーに独自ビラ

を配布する事ができました。様々なメーカーのローリーに渡す事がで

きました。

この酸素独自ビラを見て1人でも多くの仲間が増える事を願います。

8時から15時まで行動し、酸素ビラ20枚を配ることができました。全国

の仲間のみなさんも酸素部会の組織拡大に向けてこの独自ビラを活用し、仲間を増やしましょう。

大陽液送分会 東堀俊


